
① 交流できる場「えんじょいん（案）」を創ります 

現在、南陽市に学生が自由に使える場所が少ないと感じています。そこ

で各地区の公民館や集会場などの公共施設を活用し、自由に交流できる

場を設けたいと思います。 

 南陽みらい市長 立候補者 
 

 

南陽市立宮内中学校３年 
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目指す南陽市 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世代間の交流が活発な南陽市 

そのためには… 

②「えんじょいん（案）」でイベントを開催する 

勉強会や、ボードゲームなどを使ったゲーム大会を開催し、大人と子供、

さらには小学生と中学生、中学生と高校生などと違う学年との交流を活

発にしたいと思います。 

南陽みらい市長 立候補者 
 

 

山形県立南陽高等学校３年 

 

        シランカ カワイ 
 

 

 

 

笑顔があふれる南陽市へ 
 

・南陽市の新常識をつくる 
 南陽市には良いものが沢山あります。例えばラーメンや果物！熊野大社

や鶴の恩返しといった文化的なものなどもあります。そして、今まで南陽市

の魅力を引き出し、足を運んでもらうことをやって来ました。なので、私は

来てもらった後に、南陽市の色々な場所を周る新しい理由を作ります。 

 

・世代間交流の場を目指す 

笑顔があふれるために必要なことは何でしょうか？私は幅広い世代間で 

の交流が必要だと思います。この交流により、子どもは社会性や対人関係 

などを学ぶことができ、お年寄りは役割意識の回復や新しい刺激を受ける 

ことができます。このようにして笑顔があふれる南陽市をつくれると思い

ます。 
 

 

 南陽みらい市長 立候補者 
 

 

南陽市立沖郷中学校３年  
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住みたい！住み続けたい！と思われる市へ！ 
  

≪○○の南陽市というイメージを作る！≫ 
 皆さんは南陽市のイメージを聞かれたら、なんと答えますか？人によって

それぞれだと思います。ですが、「南陽市といえば○○のイメージだよね！」

というものがあれば、どこの市にも負けない独自性のある市になると思いま

す。また、「○○といえば南陽市だよね！」という唯一の象徴があることで、

南陽市のことをたくさんの人に知ってもらえると考えます。 

 

≪住み続けたいと思う良さがある市にする！≫ 
 今の南陽市は、皆さんにとって住み続けたい市ですか。そう思う人も思わ

ない人もいると思いますが、どちらの立場の人も住み続けたいと思っていただ

けるように、一人一人の声に耳を傾け考えていきます。また、若い人もご年配

の方も過ごしやすい市とはどのようなものなのか、そのために今の南陽市には

何が必要かを事実に基づき考えて改善をしていきます。  
 

たくさんの人に住み続けてもらえる市にします！ 

 

南陽みらい議会プロジェクト会議事務局 （南陽市教育委員会学校教育課） 

電話 0238‐４０‐３２１１（内線５１６）  gakkyo2@city.nanyo.yamagata.jp 

投票日 6月6日（金） 
※各学校の設定時間に、自分のタブレット端末等から電子投票

を実施します。 

※投票方法については、事前の説明（各学校の先生の指示）に

従ってください。 

 

有権者数  ９７４人 
※南陽市立中学校の生徒７１６人、山形県立南陽高等学校の生

徒２５８人（R7.5.1現在） 

 

 
 

 

 

 

 

  
南陽みらい市長立候補者は、 

どんな人、どんな考えを持っている人か  
を参考にして選んでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形県立南陽高等学校２年 



南陽みらい議会議員として 

南陽みらい議会事務局として、 

がんばります。 

私たちの活動に注目してください。 

 

赤湯中学校 ２年 小島
こ じ ま

 暖
はる

大
と

        

 私はみらい議員として「ありがとう」が絶えない、老若男 

女全員が住みやすい市にします。そのために、市民の皆さん 

への配慮や環境整備などを行っていきたいです。そして、 

様々な南陽市の課題を、みらい議員や市民の皆さんとともに 

協働していきたいと思います。また、ＳＮＳを活用して南陽 

市を広く発信していきたいと思います。  

 
沖郷中学校 ２年 金田

か ね だ

  息吹
い ぶ き

 
僕は、南陽市の課題を自分の頭で考え、その課題を解決

するために南陽みらい議会に参加させていただきました。

生まれ育った南陽市にあるたくさんの魅力を多くの人に

伝えられるようになりたいです。ほかの議員の方と協力

し、自分たちで素晴らしい南陽市を創っていきたいと思い

ます。 

 
赤湯中学校 ２年 神

じん

棒
ぼう

  晟
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 私は、みらい議員として、南陽市をより賑やかで繁盛した

市にしていきたいと考えています。そのためには、南陽市が

観光業の面でも成長していく必要があります。南陽市の観光

整備、CMや SNSを通じての宣伝などを行い、南陽市の活性

化につなげたいです。積極的にみらい議会に参加し、よりよ

い南陽市の未来を描けるように全力で頑張っていきます。 

 
沖郷中学校 １年  齊藤

さ い と う

 蒔
ま

桜
お

 

 私は、みんなが『健康で生き生きと暮らせる南陽市』を

目指します。そのために、家族で体を動かせるスポーツ

イベントやお年寄りをサポートできるようなボランティ

ア活動などを企画したいです。みらい議員のみなさんと

協力し、『南陽らしさ』をPRして、たくさんの人が来て

もらえるように発信活動も行っていきたいです。 

 

赤湯中学校 ２年 玉井
た ま い

 優
ゆう

輝
き

 

私はみらい議員として「元気」「勇気」「思いやり」がある

南陽市にします。その為に南陽市民どうしで助け合える関係

性にしたいです。なので地域同士(観光客も)で楽しめるイベ

ントを作りたいです。そのイベントで他県の人達に幅広くア

プローチをし、南陽市に興味を持ってもらい、南陽市の人口

を増やし、少子高齢化をくい止めたいです！ 

 
赤湯中学校 ２年  相田

あ い た

 瑛
え
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私はみらい議員として自分から仕事に取り組み、南陽

市の魅力をもっと発信したいです。また、この活動を通

して発表や話合いに積極的に参加し、自分の意見をしっ

かり持てるようになりたいです。1年間という貴重な時

間で、困ったときは仲間と協力し、感謝の気持ちを忘れ

ず、いろいろなことにチャレンジしていきます！  

 
宮内中学校 １年 安部

あ べ

 香凜
か り ん

 

私は、「人が集まり、ずっと住みたくなる市」をテーマに

頑張りたいです。誰もが楽しめる場所を設置し、イベントを

開催したいです。また、ずっと住みたい市とは、「安心、安

全な市」と考えており、例えば、高齢者専用タクシーを設け

ることで、高齢者の安心安全な生活につなげたいです。市民

の意見を反映するため、市内に質問ボックスを置くことも考

えています！ 

 
赤湯中学校２年 大沼
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私はみらい議員として、南陽市の未来、在り方につ 

いてしっかり考え、積極的に行動していきたいと思いま

す。また、この活動を通して、自分の考えを持ち、それ

を周りに発信できるようになりたいです。半年間という

短い期間ですが、みらい議会の皆さんや、サポートして

下さる方々と共に精一杯頑張りたいです。 

 

南陽高等学校 ２年 尾形
お が た

 輝喜
て る き

 

１６年間産まれ育った南陽市、日本で一番好きな南陽市、

そんな南陽市をさらに活気付けるため、南陽みらい議会の議

員としての視点から様々な意見を提案します。老若男女すべ

ての南陽市民が笑顔溢れるように、積極的に話し合い、行動

に移し、議員としての自覚を持って頑張ります！ 

 
赤湯中学校２年 小川

お が わ
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 私は、みらい議員として、住みやすい南陽市をつくって

いきます。そのために、小さい子供と一緒でも移住しやす

い環境を整えたいです。そして、南陽市の活性化とともに、

課題である少子高齢化を改善していきたいです。私は、よ

りよい南陽市をつくるために、みらい議員の取組みに積極

性をもって頑張ります。 

 

南陽高等学校 ２年 下嶋
し も じ ま

 大晴
たいせい

 

私は、議員の1人として責任をしっかりもって南陽市の課

題と向き合い、南陽市の人が幸せに暮らせるようにするた

め、南陽市民ではない私が客観的な視点から意見をたくさん

出し、よりよい南陽市をつくるために活発な話合いを行って

いきたいと思います。 

 
宮内中学校 ３年 鈴木

す ず き

 菜々
な な
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私は、南陽みらい議会を通して南陽市を見つめ直し、

笑顔があふれる市にしたいと考えています。そのために、

南陽市の観光地や有名なものへの視野を広げ、より多く

の人に発信していきたいです！事務局として、みんなが

より詳しく簡単に南陽市のことを知ることができる記事

づくりをはじめ、何事にも真面目に取り組んでいきます。 

 南陽高等学校 ２年 仙田
せ ん だ

 彩歌
あ や か

 

私は大好きな出身地である南陽市の今や未来のために、自

分たちにできることを南陽みらい議員のみんなと一生懸命

考えて、実践していきます。そして、日本に誇れるような南

陽市を目指してみなさんの意見を大切にしながら活動して

いきます。南陽みらい議会の事務局員として、多くの方々に

南陽市の魅力を最大限伝えられるように精一杯頑張ります。 


